

**SEJARAH DAN PERKEMBANGAN MADRASAH ALIYAH NEGERI
(MAN) 1 PESISIR SELATAN (1970-2017)**

SKRIPSI

*Diajukan kepada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan sebagai
Salah Satu Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd)
pada Prodi Tadris IPS Konsentrasi Sejarah*



**UIN IMAM BONJOL
PADANG**

**AZMITA WATRIANI
NIM.1414090641**

**PROGRAM STUDI TADRIS IPS KONSENTRASI SEJARAH
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H/ 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “**Sejarah dan Perkembangan Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 1 Pesisir Selatan** ” disusun oleh Saudara **Azmita Watriani**, NIM 1414090641 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasah.

Demikianlah persetujuan ini diberikan agar dapat dipergunakan seperlunya.

Padang, 14 Agustus 2018

Pembimbing I



Drs. Herman, M.Si
NIP. 195503011987031002

Pembimbing II



Hidavati, S. Ag. M. Pd
NIP. 197201282000032001

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Sejarah dan Perkembangan Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 1 Pesisir Selatan (1970-2017)”**. Disusun oleh Azmita Watriani, NIM. 1414090641. Mahasiswa Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial Konsentrasi Sejarah Jurusan Tadris Fakultas Tarbiyah Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang tahun 2018.

Permasalahan pokok yang dibahas dalam skripsi ini dilihat melalui banyaknya perubahan serta perkembangan di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 1 Pesisir Selatan, dengan adanya perubahan dan perkembangan tersebut maka penulis menemukan pokok permasalahan tentang bagaimana sejarah berdiri MAN 1 Pesisir Selatan, bagaimana perkembangan MAN 1 Pesisir Selatan dari segi visi dan misi, kurikulum, pendidik dan tenaga pendidik, peserta didik, sarana dan prasarana serta prestasi dari tahun 1970 hingga tahun 2017. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui sejarah berdirinya MAN 1 Pesisir Selatan, perkembangan visi dan misi MAN 1 Pesisir Selatan, kurikulum MAN 1 Pesisir Selatan, pendidik dan tenaga kependidikan MAN 1 Pesisir Selatan, peserta didik di MAN 1 Pesisir Selatan, sarana dan prasarana di MAN 1 Pesisir Selatan, serta prestasi di MAN 1 Pesisir Selatan dari tahun 1970 sampai tahun 2017.

Metode penelitian yang dipakai oleh penulis adalah metode penelitian sejarah, yang memiliki empat tahapan diantaranya: heuristik, yaitu mengumpulkan sumber-sumber sejarah melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah itu peneliti melakukan kritik sumber terhadap sumber-sumber yang diperoleh di lapangan, kemudian peneliti melakukan analisis data dan kemudian yang terakhir menuliskannya dalam bentuk karangan ilmiah (historiografi).

Hasil dari penelitian yang telah dilakukan, diperoleh bahwa cikal bakal MAN 1 Pesisir Selatan berasal dari Madrasah Aliyah Agama Islam (MAAI) salah satu lembaga pendidikan setingkat SLTA yang didirikan oleh pemuka masyarakat Kenagarian Koto Berapak Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan tahun 1969, tapi pada tahun 1970 MAAI berubah menjadi Madrasah Aliyah Islam Negeri (MAIN) hal ini disebabkan karena tidak sanggupnya sekolah tersebut menanggung biaya sendiri sehingga akhirnya dinegerikan, dan lalu tahun 1978 MAIN tersebut berubah lagi menjadi Madrasah Aliyah Negeri (MAN) atau dengan sebutan yang biasa dipakai adalah MAN Koto Berapak, namun seiring berjalan waktu dan perkembangan zaman terjadi lagi pergantian dari MAN Koto Berapak berubah menjadi MAN 1 Pesisir Selatan. MAN 1 Pesisir Selatan sudah beroperasi selama 47 tahun dengan tiga kali perubahan status dan nama. Selain itu juga terjadinya perkembangan pada visi dan misi yang awal berdiri belum ada. Namun, pada kepemimpinan kepala sekolah yang ketujuh yaitu bapak Makmur Tizar baru dibuat visi dan misi, kurikulum di MAN 1 Pesisir Selatan juga mengalami perkembangan yang selalu mengikuti kurikulum yang ditetapkan Departemen Pendidikan Nasional (DEPDIKNAS), serta perkembangan pada peserta didik, tenaga pendidik dan tenaga kependidikan, sarana dan prasarana yang selalu bertambah dari tahun ke tahun, dan prestasi yang banyak di peroleh oleh guru maupun peserta didik.